



CONVENIO COLECTIVO CTC EXTERNALIZACIÓN

SE TERMINA LA REUNIÓN CASI COMO EMPEZÓ, SIN NINGÚN AVANCE SIGNIFICATIVO.

Hoy se ha mantenido la tercera reunión del Convenio Colectivo.

Seguimos sin cerrar una mejora salarial y los diferenciales entre categorías. La empresa traerá una propuesta para el próximo día 21. Esperemos que esta propuesta se acerque a las propuestas planteadas por CCOO.

Se ha tratado el tema de las vacaciones en donde CCOO ha propuesto que las personas que opcionalmente se adapten a los plazos marcados por Convenio serán compensados con 3 días más de vacaciones. La empresa ha rechazado la propuesta.

Así mismo planteará una nueva distribución de los periodos vacacionales.

Se ha tratado el sistema de elección de periodos de vacaciones en donde hemos propuesto que sea por sorteo y rotación anual.

También nos han entregado un redactado donde reflejan la propuesta sobre el cambio de servicio y los cambios de convenios sectoriales que tenemos que valorar aunque, a primera lectura, no estamos de acuerdo con lo recogido. Y seguimos esperando el redactado propuesta sobre los Fijos Discontinuos que será analizado al detalle por CCOO.

SEGUIREMOS DEFENDIENDO NUESTRAS PROPUESTA PARA MEJORAR A TODOS Y TODAS.



Afílate en un click

El poder de cambiar las cosas

